

KATA PENGANTAR

Segala puji syukur penulis panjatkan kehadiran Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi yang berjudul : **"Pengaruh Mekanisme Good Corporate Governance Terhadap Manajemen Laba Berbasis AkruaI (Studi Empiris pada badan Usaha Milik Negara yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Tahun 2011-2015) "**. Skripsi ini merupakan syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Ekonomi pada Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Mercu Buana.

Penulis menyadari sebagai manusia biasa dalam penelitian ini tidak lepas dari kesalahan dan kekurangan akibat keterbatasan pengetahuan serta pengalaman. Penyusunan skripsi ini tidak lepas dari bimbingan, bantuan dan dukungan yang sangat berarti dari berbagai pihak, khususnya Bapak Deni Syachrudin, SE. MS, Ak, selaku dosen pembimbing skripsi yang telah memberikan saran, waktu, bimbingan, semangat, pengetahuan dan nasehat-nasehat yang sangat bermanfaat yang telah diberikan kepada penulis dalam penyusunan skripsi. Oleh karena itu, dalam kesempatan ini penulis haturkan alhamdulillah atas berkah Allah SWT yang telah mencurahkan anugerahnya dan ingin berterima kasih kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan skripsi ini terutama kepada :

1. Orang tua tercinta Ayahanda Rachmat Septianto dan Ibunda Sugesti Titik Unik, suami saya tercinta Aditya Ryan Pramudya beserta keluarga besar yang telah memberikan perhatian, doa, dukungan moral dan material yang

tiada hentinya kepada penulis serta memberi semangat dan memberikan banyak inspirasi dalam skripsi ini.

2. Bapak Dr. Ir. Ariessetyanto Nugroho, MM selaku Rektor Universitas Mercu Buana.
3. Bapak Dr. Harnovinsah, Ak., M.Si, CA., selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Mercu Buana.
4. Bapak Dr. Fardinal, SE., M.Si, Ak., selaku Ketua Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Mercu Buana.
5. Bapak Deni Syachrudin, SE., MS., Ak., selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah memberikan saran, waktu, bimbingan, semangat, pengetahuan dan nasihat-nasihat yang sangat bermanfaat yang telah diberikan kepada penulis dalam penyusunan skripsi.
6. Seluruh Dosen dan Staf program studi Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Mercu Buana yang telah memberikan pengetahuan kepada saya selama mengikuti kuliah selama ini.
7. Seluruh Atasan dan rekan kerja di PT. Pelabuhan Indonesia II (Persero). yang telah memberikan dukungannya serta telah memberikan izin keluar kantor untuk keperluan skripsi.
8. Pihak – pihak lain yang tidak bisa penulis sebutkan satu persatu. Terima kasih atas bantuan, motivasi serta doanya.

Penulis menyadari bahwa masih banyak terdapat kekurangan dalam penulisan skripsi ini, baik dalam penulisan dan susunan kata-kata, pembahasan yang singkat, dan keterbatasan pengetahuan serta kemampuan penulis dalam

mengolah hasil penelitian skripsi. Oleh karena itu penulis mengharapkan segala bentuk kritik dan saran yang membangun untuk kesempurnaan skripsi ini

Akhir kata, penulis berharap semoga skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi penulis pada khususnya dan bagi pembaca pada umumnya. penulis juga berharap skripsi ini dapat memberikan ilmu pengetahuan bagi kita semua dan menjadi referensi bagi penelitian selanjutnya.

Jakarta, 30 Juni 2018

Nastiti Novretari

